



Seniorenachmittag in der Hauzenberger Dult



Besuch der Dult ein herausragendes Ereignis

// 13:00–17:00 Uhr //
Ausgabe der Wertmarken an die Senioren

// ab 13:00 Uhr //
zünftige Unterhaltung mit D'Freudenseer

Alle Hände voll zu tun hatten gestern beim Seniorenachmittag auf der Dult, vom Seniorenbeirat Hans Peter Weska, Marianne Bauer, von der Stadt Gina Kummer und 2. Bürgermeister Peter Auer, die am Eingang zum Zelt Bier- und Essensmarkerl an die rund 1000 älteren Dultbesucher verteilten. Für zünftige Unterhaltung sorgten "D'Freudenseer". –

Foto: F.Sommer

